Informador
Lunes 5 de Marzo del 2007
Inicia Unión Europea trámite de informe sobre feminicidios en México
http://www.informador.com.mx/informador/modules/xfsection/article.php?articleid=53064

BRUSELAS.- El Parlamento Europeo inició el procedimiento para tramitar un informe sobre los asesinatos de mujeres en los países de América Central y México y el papel que puede tener la Unión Europea (UE) en su persecución.

El encargado de redactar el texto, el eurodiputado de Iniciativa per Catalunya Verds (ICV) Raúl Romeva, avanzó que abogará porque la UE incluya este problema en su agenda bilateral con Centroamérica y México para propiciar una mayor implicación de sus autoridades en la prevención del llamado feminicidio.

"El primer deber de un Estado de Derecho es luchar contra este fenómeno y obtener el castigo de los responsables ante la justicia", afirmó Romeva en un comunicado.

Romeva recordó en este sentido que los acuerdos de diálogo político y asociación entre la UE y los países de la región incluyen cláusulas sobre derechos humanos.

Propuso además que las legaciones diplomáticas de la UE en América Central y México designen a funcionarios específicos que coordinar la cooperación internacional en la materia.

En abril de 2006, el Parlamento Europeo ya celebró una audiencia pública con expertos y organizaciones no gubernamentales sobre los asesinatos de mujeres en Centroamérica donde se discutió sobre el contenido del futuro texto.

El procedimiento formal para la elaboración del informe se inicia no obstante esta semana con la apertura de la fase de consulta pública, según el comunicado de Romeva, quien confía en organizar una nueva audiencia con expertos y representantes oficiales de los países afectados en las próximas fechas.

La primera discusión del documento en Comisión de Derechos de la Mujer de la Eurocámara está prevista para la semana del 19 de marzo.